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我们准备好了我们准备好了

央视网消息：11
月28日上午11时，
神舟十五号飞行乘组
3名航天员在酒泉卫
星发射中心问天阁与
中外媒体记者集体见
面，并且回答记者提
问。

记者：首先，祝
贺入选神舟十五号飞
行 任 务 乘 组 的 航 天
员，向你们致敬！我
想 提 问 指 令 长 费 俊
龙 ， 您 执 行 完 神 舟
六号任务至今已17年
了，时隔17年，再次
执 行 任 务 有 什 么 感
受？

神舟十五号乘组
航天员 费俊龙：17
年前，我执行神舟六
号任务，现在回想起
来 依 然 心 潮 澎 湃 、

历历在目。今天，我
能够再次为祖国出征
太空，我感到非常自
豪、无比激动，特别
是我们即将进驻我们
中 国 人 自 己 的 空 间
站，我深深地为伟大
的祖国感到骄傲和自
豪！

记者：请问邓清
明，2018年，在航天
员群体宣传时，你首
次公开身份，走入大
家的视野。当时，你
一次次作为备份，一
次次与任务擦肩而过
的 故 事 感 动 了 所 有
人。如今，在坚持了
近25年后，将要飞上
太空，能跟我们分享
一 下 你 此 刻 的 心 情
吗？

神舟十五号乘组
航天员 邓清明：为梦
想而坚持、为事业而
奋斗。当确定我入选
神舟十五号任务飞行
乘组时，我的心情十
分平静，想的更多的
是珍惜机会、扎实训
练、不辱使命，做一
个让组织放心、让乘
组放心的人。这里，

我要感谢各级党
组织的培养、感谢战
友的支持、感谢亲人
的鼓励，才有了我坚
持不懈、梦圆九天的
这一天。特别要感谢
我们这个伟大的新时
代，给了我们奋斗圆
梦的广阔平台。无论
年龄有多大，能够被
祖 国 需 要 就 是 幸 福
的。

记者：祝贺张陆
首次出征太空。我们
知道，神舟十五号是
我们国家踏上新征程
之后的又一次载人飞
行任务，这次执行任
务，你最深的感受是
什么？

神舟十五号乘组
航天员 张陆：首先，
感谢您的祝贺。正如
您所说，神舟十五号
是我们国家踏上新征
程之后，一次重要载
人飞行任务。在这样
一个特殊的年份，我
能够为国出征太空，
亲身参与中国空间站
的 建 造 这 是 我 的 荣
耀，也是全体航天人

的荣耀。
记者：请问费俊

龙，作为空间站建造
期间，载人飞行

任务的最后一棒，你
们的任务有何特点？
又 会 如 何 跑 好 这 一
棒？

神舟十五号乘组
航天员 费俊龙：神舟
十五号任务既是中国
空间站建造期的最后
一棒，也是即将进入

下一个新阶段的
开局第一棒。所以，
在为期半年多的飞行
中，我们要进行更多
的在轨试验，相关

设备的操作、维
护、维修。尤其是出
舱任务将更加繁重，
路径将更加复杂，因
此，我们在地面进行
大量针对性训练。通
过训练，我们也有足
够信心完成好这一次
承 前 启 后 的 关 键 一
棒。我们也有足够信
心坚信在浩瀚太空必
将留下更多更远的中
国人探索利用太空的
光辉足迹。请祖国和
人民放心，我们一定
圆满完成神舟十五号
载人飞行任务，我们
准备好了。
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